

市長と話そう！^{まち}鈴鹿づくりミーティング
『スクールライフサポーター』アンケート集計結果

参加人数	12名（女12名）			
回答	12名（女12名）		回答率	100%
年代	30代	1名（女1名）	40代	8名（女8名）
	50代	2名（女2名）	60代	1名（女1名）

問1 市長と気軽にお話ができましたか。

1	できたと思う	8人
2	まあできたと思う	4人
3	発言する機会がなかった	0人
4	その他	0人

問2 全体の印象として、あなたの感想はどれが一番近いですか。

1	大変良かった	10人
2	まあ良かった	2人
3	あまり良くなかった	0人
4	良くなかった	0人
5	どちらとも言えない	0人

問3 このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。

1	必要と思う	12人
2	必要と思わない	0人
3	どちらでも良い	0人
4	わからない	0人

問4 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。

- ・市長さんが、小さな要望や困っている事、現場での課題などに真剣に耳を傾けてくださった事が大変うれしかった。この企画の内容が、また小学校に生かされる事を期待しています。
- ・とても近い存在と感じながら、現状を伝えることが（話し合えたので）出来たので、とても良かったです。このような機会がたくさんあるといいと思います。
- ・日頃の思いも話すことができ、また、いろいろな情報も聞くことができ、有意義な話し合いとなった。市政への反映、学校（教育長）への問題提議など、実り多い話し合いだった。
- ・市長に直接お話ができてよかったです。
- ・日頃の思いを伝える機会をいただき有難うございました。
- ・皆さんの意見を聞くことができ、とても勉強になりました。
- ・市長がスクールライフサポーターの仕事に関心を持ってくださった事が、とても嬉しかったです。自分のやっている事も知ってもらったり、今後の改善点なども考え

て頂けて、とても良い機会をつくってもらったと思いました。

- 現場では、モデルになる人がいないので、今日は、参加者の皆さんのお話を聞くことができて、大変勉強になりました。ありがとうございました。
- 話し方が下手で、自分の思いを伝えきれたか？反省点はありますが、現場の生の声を聞いて頂く機会をつくって頂いて、ありがとうございます。
- 議事録があると、なかなか具体的に話せないなので、すこしひっかかりました。
- 市長様の子育て支援を強化していただける事に嬉しく思いました。